



San Benito

Boletín Informativo de la Hermandad del Stmo. Sacramento, Pontificia y Real Archicofradía de la Sagrada Presentación de Jesús al Pueblo, Santísimo Cristo de la Sangre y Nuestra Señora de la Encarnación.
AÑO 3 - NUM. 18 - ENERO - FEBRERO 1971

Con Censura Eclesiástica

TIEMPO DE VISPERAS

Estamos en Cuaresma. Pórtico morado de la Semana Santa, se le ha definido poéticamente a este tiempo litúrgico.

La Cuaresma, efectivamente, es pórtico y también tiempo de preparación. Con las actuales normas litúrgicas, la Cuaresma ha perdido hoy un mucho de aquel ambiente morado que la rodeaba hace apenas unos años. Ya no hay velos en los altares, ni ayunos, ni otras muestras penitenciales que acaso se quedaban en lo externo, pero que pretendían preparar nuestro ánimo, por las abiertas ventanas de los sentidos, para recibir limpios de alma y teñosos de espíritu a la trágica realidad de la Semana Santa que en estos días ya se adivina en las cercanías del tiempo.

Hoy han cambiado los signos externos, pero la íntima esencia del tiempo de Cuaresma, sigue siendo la misma, es decir, sigue siendo pórtico y preparación.

¿Pórtico de qué? De la Semana Santa. ¿Preparación para qué? Para ese tiempo santo en el que Cristo ha de padecer y morir para redimirnos. ¿Cómo cabe, pues, que el morado penitencial haya perdido en nuestro tiempo algo de su fuerza expresiva? La gran esperanza que hoy más conscientemente que ayer, alivia la tensión del espíritu cristiano en estos días cuaresmeños, es la evidencia que se cuele, como una ráfaga de alegría por entre los tristes entresijos de la Pasión que se avecina, de que tras ella vendrá la alegre y esencial realidad de la Resurrección, poniendo un colofón de jubilosa certeza a los dolores redentores.



Si para todo cristiano éste es tiempo de preparación, mucho más debe serlo para ese cristiano "especializado" —valga el calificativo— que es el cofrade sevillano. En esta época se reaviva la hermandad. En la calle comienza a oler a Semana Santa, según dicen los que tienen aún más fino el espíritu que el propio olfato. En el interior de las hermandades, todo se revitaliza como en una primavera anticipada. Vuelven a verse caras que anduvieron perdidas en el resto del año, se aceleran con nerviosa inquietud las reformas en trámite, se ultiman proyectos surgidos cuando apenas si ya hay tiempo para realizarlos, aumenta el número de los que solicitan ser recibidos por hermanos, los más impacientes repasan sus túnicas y comienzan a mover influencias para conseguir o afianzar el puesto deseado en la cofradía, se comentan los contratos de los costaleros, de las bandas de música . . . y se celebran los cultos.

Aquí es a donde queríamos llegar. Todo se pone activamente a punto en éste tiempo de preparación que es la Cuaresma. ¿Pero entre ese "todo", también nosotros nos ponemos a punto? ¡Cuánto se oye hablar del fin primordial de las cofradías! Es el culto, se dice; y se dice la verdad, porque, ciertamente, ése es su fin primordial. Pero a la hora de hacer y no de hablar, ¿nos preocupamos de cumplir ese fin primordial que tanto pregonamos, a veces con aires de justificación defensiva? Cuando los cofrades autoexaminamos el momento actual de nuestras cofradías, en general estamos de acuerdo en lamentar la falta de asistencia a los cultos. Se buscan y se dan razones —todas válidas— pero acaso se olvida la principal que es la del desconocimiento que tenemos del fin esencial de nuestras cofradías.

Y lo triste es que de nada servirán las flores, los estrenos, las grandezas materiales, si previamente, en éste tiempo de vísperas, no hemos sabido cumplir con el principal compromiso que adquirimos al aceptar ser cofrades: Rendir culto público y comunitario a Dios Nuestro Señor.

La salida procesional, la estación de penitencia —esa que ya estamos preparando con mimo y con firmeza— es un acto de culto más, pero no el único y ha de ser un rebosamiento de la piedad acumulada durante todo el año y especialmente durante los cultos cuaresmales.

Pensad, hermanos de la Presentación de Jesús al pueblo, que si sabemos aprovechar este tiempo de vísperas, cuando llegue la soñada tarde del Martes Santo y nuestras almas vayan más limpias que el blanco limpio de nuestras túnicas y nuestro espíritu esté lleno del sentido penitencial que pregona el morado de nuestros antifaces, entonces nuestra Hermandad, junto al esplendor material que con nuestras ofrendas hemos logrado, dará a Sevilla el testimonio de su verdad cofrade y cristiana.

**Tercera relación de personas que contribuyen con sus donativos a la ejecución de una Corona de Oro
para Ntra. Sra. de la Encarnación, de la Hermandad de San Benito.**

- D. Rafael Triano Bermuya
Un Anónimo
D.^a Carmen Alfonso-Gallo Galiano
D. Francisco Baeza Hurtado
D. Carlos Cabezuelo
D. Manuel Díez Crespo
D. Juan Fernández de Castro
D. José Manuel García Riera
D. Antonio Hernández Daza
D. Manuel Antonio Iglesias Mesa
D. José Lunia Gaste
D. Carmelo Martín Cartaya
D. Manuel Neira García
D. Eustasio Oñós Tardío
D. Joaquín Peláez González
D. Vicente Rus Herrera
D. Manuel Saenz García
D. Eduardo Talaberrón
D. Luis Vidal Alonso
D. José Carlos Alcérreca Gómez
D. Manuel Brisquet Torres
D. José Capa Gómez
D. Daniel Díaz Mejías
D. Juan José Fustero González
D.^a M.^a del Carmen Gómez de Acérreca
D. Salvador Herencia Diente
D. José de Luna Barneto
D. Moisés Morillo
D. José Antonio Moore
D. Domingo Oliva Trujillo
D. Eduardo Rodríguez González
D. José Rubiales Fernández
D.^a María Sanagustín de Ceballos
D. Antonio Távora
D. José Villalobos
D. Jacinto Arjona González
D.^a M.^a de las Nieves Benasaluce Zabala
D. José Capita Domínguez
D. José Domínguez Fernández
D. Felipe Fustero González
D. Guillermo González Alfonso
D. Francisco Santos López García
D. Manuel Mediano Solá
D.^a Amalia Martínez Recio
D. José Antonio Polanco Urbina
D. Guillermo Repiso Rodríguez
D.^a Rafaela Rivera Díaz
D. Juan José Santizo Cordero
D. José Toribio Melero
D. José Vázquez Periañez
D. Jacinto Arjona Pérez
D. Manuel Bernabén Sánchez
D. José Capita Pérez
D. Rafael Díez Pérez
D. Francisco Fustero González
D. Octaviano Griñán Gutiérrez
D. Manuel Llano Delgado
D.^a Rosario Molina Alfonso-Gallo
D. Antonio Pérez y Álvarez de Toledo
D. Guillermo Repiso Martínez
D. Agustín Sifre Carbonell
D. José Vázquez Romero
D. Francisco Arjona Pérez
D. Manuel Bóveda
D. Francisco Ceballos García
D. Heraldo Dahlander Sola
D. Antonio Fernández Campos
D. Alberto Linares Reyes
D.^a Pepita Motina Alfonso-Gallo
D. Javier Pardal Rodellino
D. José de Rueda Carrión
D. Joaquín Sánchez Gañán
D. Rafael Trujillo Carnal
D. Manuel Villar Pérez
D. Francisco Javier Arjona Leal
D. Mario Carranco Romero
D. Fernando Fernández
D. José M.^a González Roncero
D. Antonio Moreno Moreno
D.^a Josefa Mur Mateos
D. Manuel Pérez Mariño
D. José de Rueda Macías
D. Carlos Torrado Cordo
D. Luis Viola López
D. José Antonio Alcérreca Fernández
D. Antonio Cortés Bohorquez
D. Francisco José García Gamito
D. Antonio Moreno Álvarez
D. Alonso Muñoz Gata
D. Antonio Paez Díaz
D. Luis de Rueda Macías
D. Jesús Ruiz Sierra
D. José Tarrado Cordo
D. Francisco Villar
D. Enrique Auñón Porto
D.^a Joaquina Crespo Bause
D. José Luis García Gamito
D. Francisco Moreno Álvarez
D. Demetrio Pichel Chicote
D. Enrique de Rueda Macías
D. Manuel Trujillo Marín
D. Antonio Angulo Fernández
D. Jesús Gómez Pérez
D. José Gil Eslava
D.^a Manuel Angulo Fernández
D.^a Ana Macías de Rueda
D.^a Carmen Ruiz Surbano
D. Francisco García González
D.^a José Luis Martínez Berasaluce
D.^a Manuel de Rueda Macías
D.^a Elena García
D. Antonio Martínez Berasaluce
D. Antonio Muñoz Gata
D. José Manuel Morales Lupiáñez
D. Antonio Roche Vivero
D. Carlos Martínez Berasaluce
D. Antonio Martínez Iñiguez
D.^a Josefina García de la Torre
D. Fernando Moya Montesinos
D.^a Ana María de Rueda Macías

CINCUENTENARIO

En este año de 1971 se cumple el cincuentenario de la reorganización de nuestra Hermandad, y con este motivo, la Junta de Gobierno tiene en proyecto varios actos para dejar constancia de ésta conmemoración. Por lo ajustado del tiempo y por la necesaria conjunción de la organización de los mismos, se irán dando cuenta de los actos por la Prensa y Emisoras locales.

A pesar de las dificultades que tenemos, por haber pasado nuestra Hermandad tantas y tantas vicisitudes a través de los siglos, (estamos en el siglo V de nuestra fundación) como Incautaciones, saqueos, pérdidas totales de nuestro patrimonio por Revoluciones, etc.; y ultimamente con las dos inundaciones de 1948 y 1961 ya en la Parroquia de San Benito con pérdidas cuantiosas, tenemos el proyecto de editar una Historia de la Hermandad, que sin duda, será un documento de innegable interés histórico para todos nuestros Hermanos.

DONACIONES DE SANGRE

El próximo Domingo día 21 de Febrero, a la terminación de nuestra Función Principal de comunión e Instituto, los equipos móviles de la Seguridad Social se desplazarán a la Parroquia de San Benito, para recibir donaciones de Sangre de todos los Hermanos y de aquellos feligreses que quieran sumarse a tan altruista y generosa acción como es la de contribuir a dar vida, anónimamente, a quien la necesite.

El barómetro de la espiritualidad de una Cofradía es su concepto cristiano de la caridad, y el próximo domingo día 21 de Febrero será ocasión de que la Hermandad de San Benito dé, una vez más, testimonio de su amor al prójimo.

NUESTRO QUINARIO

Encarecemos a nuestros Hermanos la asistencia a nuestro Quinario anual, en los días 16 al 21 de Febrero actual. Si nuestra Estación de Penitencia debe corresponder a la manifestación externa de nuestra espiritualidad, comencemos por la asistencia masiva a nuestros cultos internos. Con ello nuestra Hermandad sentiría la satisfacción de verse correspondida en tantos afanes e inquietudes a lo largo de todo el año.

FELICITACION

Nos hacemos eco del merecido homenaje que ha sido tributado en Madrid, al buen sevillano y mejor cofrade D. Luis Arenas, con motivo de haber obtenido los primeros premios de nuestro Ayuntamiento por las fotografías que pregonarán nuestras Fiestas Primaverales.

CONDOLENCIA

Nuestra mas sincera condolencia al Rvdo. D. Federico M.^a Pérez Sánchez-Estudillo, por el fallecimiento de su señora madre, virtuosa dama y madre ejemplar. Que nuestra Santísima Madre y Virgen de la Encarnación interceda de Dios Nuestro Señor, para que goce de la paz y el descanso a que se hizo acreedora en su paso por este valle de lágrimas.

HERMANDAD DE SAN BENITO - San Benito, 3 - SEVILLA